
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 8. 大川　隆城 職員の勤務構成状況は ①前副町長の勤務状況について

②Ｈ２７年度早期退職者4名、職員数の改善をどう

　考えるのか

③Ｈ２８年度の早期退職はどうか

プロポーザル方式による ①プロポーザル方式のやり方、手順は

業者選定について ②学校給食再開にむけてプロポーザル方式で取組んだ

　事の再確認をしたい

③今後、業者選定における取組み、方向性は

道路整備計画は ①インフラ整備の基本となる道路整備についてどのよ

　うな計画のもと進められるのか

②道路整備に伴っての施設整備も同時進行で進める

　べきと思うがどうか

セキュリティー対策は ①町の対策はどのようにされているか

万全か ②職員に関する重要書類等の管理はどうか

～データベース化しているのか

中学生の自転車通学に 全地区の自転車通学が認められないか

ついて 　

2 1. 向井　正 英語学習について ①オンライン英会話学習の評価および効果は

②実用英語検定の推進は

子育て支援について ①学校給食費の無償化は

元副町長の異動について ①元副町長の異動の経緯は

3 3. 田中　静雄 青少年健全育成懇談会に ①懇談会で出た意見、要望はどう処理しているのか

ついて ②各地区、共通の議題について話し合う事も必要では

　ないか

副町長の辞任について ①現在までの上峰町の対応と経過は

②辞任の原因は何か

③後任の副町長の考えは

庁舎内の案内人人員配置 ①案内の人員配置をした経緯は

について(防犯含む) ②案内人は今後も配置していくのか

③案内人の指導はしているのか

4 5. 漆原　悦子 副町長辞任について 原因はどこにあったのか　また真相究明はどうなって

いるか

環境整備について 空き家・高齢者宅および町道沿いの繁茂など町環境整備

基準は

子育て支援について ①育児サークル・おもちゃ広場の現状は

②就学前健康診断の現状、課題は
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4 5. 漆原　悦子 子育て支援について ③放課後児童クラブの今後は

(つづき) ④ファミリーサポート事業の取組みの考えは

5 6. 井上　正宣 災害対策について ①時間雨量100ミリに対応出来るか（谷渡溜池、切通川、

　井柳川）

②避難所の確保は大丈夫か

　その誘導はどのようにするか

③震度７の地震が起きたらどのように対応するか

　避難所の運営や物資の確保など大丈夫か

道路対策について ①坊所・城島線、町民センターから加茂交差点まで

　道路西側歩道の早期完成は

②中学校東側道路の段差効果はどうか

③神埼・北茂安線の加茂交差点より西の早期着工に

　向けてどのように考えているか

国際交流その後は ①日韓カラオケ大会は大丈夫か

②韓国以外の国とも交流を考えているか

副町長の辞任について ①副町長はなぜ辞めたのか　町民にどう説明したら良いか

中学校体育館南側の土地 ①駐車場用地として確保できないか

買収について

6 7. 吉富　隆 ふるさと納税について ①現在の進捗状況について

②２８年度の目的は（納税額）

③スタッフは何名であるか

④返礼品のチェック及び、事故対策について

⑤６月議会での補正について（1,080万）

⑥町内業者の活用について（返礼）

プロポーザル方式について 今年度実施したプロポーザル方式の契約について

○上記資料に基づき質問を行う

副町長の件について ①副町長辞職について

②今後副町長を置くのか　町長の考えは

道の駅建設について ①進捗状況について

②調査結果について

7 9. 原田　希 プロポーザル方式での業者 ①契約までの流れは

選定について ②今年度行った契約の詳細は

③今後の予定はあるのか

副町長の選任について ①地方創生人材支援制度について

②辞職については、詳しく説明すべきだと思うが

③今後の選任についての考えは

教育環境の整備について ①中学校グラウンド及び駐輪場の排水対策は必要では

　ないのか
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8 2. 吉田　豊 子育て支援 ①学校給食の無料化について

②親子３世代同居の推進について

採択された請願事項の ①町道西峰東西3号線その後

取扱い ②町道西峰東西4号線未買収用地の交渉その後

地方創生 ①加速化交付金の事業内容は

②プロポーザル入札の方法について

防災マップ ①防災マップ変更作成の進捗と津波対策としての海抜

　標示の具体的位置の選定状況　

副町長辞任 副町長辞任に至る迄の時系列の詳細説明を

道路（町道）維持、改良に 町道の維持、改良計画書の提出

ついて

洪水対策 下坊所地区の常習水害地（吉田商店から手塚製作所

西側）の洪水対策は（認定こども園の開園との関連

について）

9 4. 碇　勝征 財政健全化の状況は ①起債（借金）の残高はいくらあるのか

②将来負担比率は

ふるさと納税の活用について ①寄附者の使途希望の充当割合は

②保育料の徴収基準は　保育料の減免措置は

③町道下津毛三田川線他の変則5差路改良工事の進捗は

町職員ＯＢ会の存在は ＯＢ会の存在のありかたをどう思うか

地方創生について 加速化交付金事業の経過は

公園管理について 町内公園の維持管理状況は
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